

alpentöne 2023

18.08.23, 21:00,



besetzung:

Marianne Heufelder – harfe

Pius Bauer – steirische harmonika

Lukas Schürfer – klarinette

Magdalena Geiger – hackbrett klarinette

Markus Männer – tuba

Nadja Räss und Christoph Pfändler – steirische harmonika acc leitung
(Jakob Steinkellner fällt krankheitshalber aus)

Das Volksmusikensemble der Hochschule für Musik und Theater München (HMTM) besteht aus Studierenden des Bachelorstudiengangs Volksmusik und Gästen. Das viel-saitige, viel-faltige, aber auch viel-blechige Instrumentarium eröffnet Möglichkeiten für konventionelle und unkonventionelle Formationen. Die Mitglieder des Ensembles inklusive dem Studiengangs- sowie Ensembleleiter Jakob Steinkellner präsentieren musikalische Rückblicke, Einblicke und Ausblicke aus traditioneller wie aus neu-volksmusikalischer Perspektive. Für das Volksmusikensemble der HMTM ist der Blick über den alpenländischen Tellerrand der bayerischen Volksmusik ebenso wichtig, wie jener auf die eigenen Wurzeln und Traditionen.

alpentöne internationales musikfestival
17.-20. August 2023
Dätwylerstrasse 25 / CH 6460 Altdorf
+41 41 552 27 65 / info@alpentoene.ch